

Antisipasi Banjir Saat Musim Penghujan, Babinsa Koramil Kota Dampingi Normalisasi Sungai

AHSAN - BANGKALAN.INFORMAN.ID

Sep 23, 2023 - 10:51



Babinsa Kelurahan Bancaran Koramil 0829-01/Kota Bangkalan saat mendampingi operator alat berat melaksanakan pengerukan sungai

BANGKALAN, - Mengantisipasi datangnya Banjir Saat musim penghujan tiba, Babinsa Kelurahan Bancaran Koramil 0829-01/Kota Bangkalan, Serma Sigit Dwi

Purwanto melaksanakan pendampingan dalam pelaksanaan normalisasi Sungai dengan dana Swadaya murni masyarakat Kampung Leban Kelurahan Bancaran Kecamatan Bangkalan dan dibantu serta di dukung oleh Pondok Pesantren Al AZZIZIYAH, Kampung Sebaneh, Bancaran.



Pendampingan oleh Babinsa Koramil 0829-01/Kota tersebut dilaksanakan sejak Kamis (21/09/2023) bersama-sama dengan komponen masyarakat setempat. Menggunakan alat berat excavator untuk mengangkat sedimentasi Sungai mulai dari Hulu hingga hilir Sungai yang melintas di Kampung Leban tersebut.

Danramil 0829-01/Kota Bangkalan, Kapten Caj. Siswanto menyampaikan, "Pada hari ini, Babinsa Koramil 0829-01/Kota Bangkalan melaksanakan pendampingan normalisasi sungai yang sebelumnya, saat musim penghujan selalu banjir." Tutur Danramil pada Sabtu (23/09/2023).

"Babinsa Koramil 0829-01/Kota Bangkalan ini aktif melaksanakan pendampingan, baik saat dilaksakannya normalisasi ini maupun sebelumnya yakni melaksanakan Karya bakti pengecoran jalan yang rusak karena selalu banjir saat musim penghujan. Normalisasi Sungai ini maupun pengecoran jalan tersebut menggunakan bahan material yang semuanya dikumpulkan dari swadaya warga masyarakat Kampung Leban dan didukung oleh pondok pesantren Al Aziziyah Bancaran. Tujuannya yaitu agar jalan tersebut dapat dilalui dan tidak tergenang air atau banjir lagi saat musim penghujan." Sambung Danramil.

"Tugas dan tanggung jawab Babinsa ini adalah membantu kesulitan masyarakat yang berada di sekitar wilayah binaannya. Apapun yang dilaksanakan Oleh Babinsa bersama warga ini, Mudah-mudahan mendapatkan manfaat sehingga siapa saja yang melalui jalan ini nanti merasa aman, nyaman dan tidak banjir lagi." Pungkas Danramil.

Turut hadir bersama Babinsa Kelurahan Bancaran Koramil 0829-01/Kota

Bangkalan, antara lain Kasi Kesmas Kelurahan Bancaran, Ketua RT 002,003 Kel Bancaran, Pengawas proyek dari Ponpes serta Pembina Santri Ponpes Al AZZIZIYAH 1 Bancaran.